



Le capital-risque au Canada se porte bien

25 septembre - À en croire les résultats de TechnoCap, société de capital-risque spécialisée en haute technologie, l'investissement au Canada dans le domaine donne des signes de vitalité à long terme. Affichant un taux de rendement interne de 4% après intérêt pour son premier trimestre, TechnoCap a vu des entreprises de son portefeuille remporter cinq prix du «Choix des investisseurs 2001». Depuis sa création en 1993, TechnoCap a réalisé un taux de rendement interne de 31% par année. TechnoCap, dont le siège social est à Montréal, compte 250 M\$ de capital engagé. De plus, les entreprises de son portefeuille emploient actuellement 1 000 personnes, soit le double de l'année dernière.

[Source: TechnoCap \(CNW\)](#)